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Às oito horas e trinta minutos do dia vinte e cinco de junho do ano de dois mil e dezoito, na sala 108 do 

Departamento de Química da Universidade Federal de Viçosa, estando presentes os membros, Prof. 

Fábio de Ávila Rodrigues (10354-3), Prof. Antônio Marcos de Oliveira Siqueira (10080-3), Profª 

Deusanilde de Jesus Silva (10355-1), Prof. Wagner Luis da Silva Faria (10088-9) e o Representante 

Discente Bruno Bezerra Vieira (61692), reuniu-se a Comissão Coordenadora do Programa de Pós-

Graduação em Engenharia Química (CPGEnq), para a sua 5ª sessão de dois mil e dezoito, sob a 

Presidência do Professor Fábio de Ávila Rodrigues. 1. Informes: Auxílio Financeiro para o estudante 

Marcelo Andrade de Godoy - 88983: O Estudante Marcelo Godoy teve seu trabalho aprovado no XXII 

CONGRESSO BRASILEIRO DE ENGENHARIA QUÍMICA, que acontecerá entre os dias 23 e 26 de 

setembro. Neste sentido, solicitou ajuda de custo à Comissão Organizadora da PPGEnq. A Comissão 

decidiu por utilizar os mesmos critérios que serão discutidos no item 4. 2. Aprovação da Ata 001/2018, 

002/2018, 003/2018 e 004/2018: Atas aprovadas por unanimidade pela comissão. 3. Pedido de 

Cadastramento de Coorientador da Estudante Fernanda Ribeiro Lemos (94833): A estudante 

Fernanda Ribeiro solicitou cadastramento da Doutora Angélica Ribeiro da Costa como Coorientadora do 

seu trabalho de pesquisa. O pedido foi aprovado por unanimidade pela comissão 4. Auxílio Financeiro 

para os estudantes Bruno Bezerra Vieira - 61692 e Paula Viana Queiroz Bittencourt - 65977: A 

Comissão entende a relevância dos trabalhos que serão apresentados no XXII CONGRESSO 

BRASILEIRO DE ENGENHARIA QUÍMICA e decidiu, por unanimidade, distribuir o valor de 

1000,00R$ (cada), advindos do Recurso PROAP, para custear a viagem dos estudantes Bruno Bezerra e 

Paula Viana, totalizando o valor de 2000,00R$. Os estudantes devem apresentar os comprovantes de 

gastos até no máximo 5 dias após o término do evento. 5. Pedidos de Compra - Recurso PROAP: A 

Comissão avaliou os materiais de consumo e deferiram o pedido. 6. Processo Seletivo 2018/2: Não 

haverá Processo Seletivo para ingressantes em 2018/2. 7. Solicitação de Prorrogação de Prazo de 

Defesa de Dissertação do Estudante Marcelo Andrade de Godoy - 88983: Aprovado por unanimidade 

pela Comissão. 8. Outros Assuntos: Solicitação de Prorrogação de Prazo de Defesa de Dissertação da 

Estudante Lorena Borges Martins – 92009: Aprovado por unanimidade pela Comissão. Às 10:17 horas, o 

Sr. Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião da qual, para constar, eu, 

Ebio Viana Meneses Neto, Secretário, lavrei a presente ata, que lida e achada conforme, será assinada por 

mim e pelo Presidente. 

 


